

**RECHAZO TOTAL A LAS VISITAS TEATRALES DE CANDIDATOS A LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA**

- **Los pueblos de Oaxaca no serán comparsa de las aspiraciones de personajes espurios**

**A LA OPINIÓN PÚBLICA**

**OAXACA, OAX.**-Ante la visita a Oaxaca del bisoño Aurelio Nuño Mayer, un gerentillo más del grupo neoliberal y mafioso del Peñato, la Sección XXII reafirma su clara posición política, porque ahora más que nunca se demuestra la degradación política y la pobreza intelectual de la administración de Enrique Peña Nieto, al nombrar como Secretario de Educación Pública (SEP) a un elemento gris e inepto en temas realmente educativos.

Nuño Mayer sabe y habla de “educación” pero bajo la óptica del Banco Mundial y las directrices de la OCDE, es decir, cómo convertir a la educación pública en un jugoso negocio para los delincuentes de cuello blanco como Mexicano\$ Primero y para la iniciativa privada nacional y extranjera.

Hoy, que Nuño Mayer como un suspirante más a la carrera presidencial, al más puro estilo priista, y pretendiendo darse “baños de pueblo” con el represor y ladrón de Gabino Cué Monteagudo hizo un recorrido burocrático e insípido a Oaxaca, la Sección XXII manifiesta lo siguiente:

- No es con teatros mediáticos como se trabaja realmente con los padres de familia y con las alumnas y alumnos de las Instituciones Educativas de nuestro estado; sino con propuestas serias, fundamentadas y con consensos democráticos.
- Así, el magisterio democrático oaxaqueño tiene su propuesta pedagógica que nace del consenso de cientos de comunidades diseminadas a lo largo y ancho de Oaxaca, y esta propuesta pedagógica hoy por hoy está siendo operada en nuestro estado por miles de maestras y maestros que conocen la realidad de sus comunidades.
- Así, repudiamos la visita semiclandestina de Aurelio Nuño Mayer y exigimos a este funcionario que realmente se sienta a dialogar con este magisterio oaxaqueño pero en forma responsable y seria. Cientos de escuelas requieren apoyos de infraestructura y es obligación del Estado proporcionar todos los recursos económicos para la educación del país.
- Repudiamos la militarización de nuestro estado y exigimos la salida inmediata de todas las fuerzas represivas federales que se encuentran estacionadas en Oaxaca.
- Nos manifestamos en contra de las Contrareformas Neoliberales porque en la vía de los hechos es la entrega de nuestras riquezas al capitalismo criollo y foráneo.
- Exigimos respuestas inmediatas al pliego petitorio de la CNTE, la aparición inmediata de los 43 estudiantes normalistas de Ayotzinapa Guerrero y la libertad de los presos políticos y de conciencia.

**¡¡¡ALTO A LA CRIMINALIZACIÓN DE LA PROTESTA SOCIAL!!!**

**¡¡¡RECHAZO TOTAL A LAS REFORMAS NEOLIBERALES!!!**

**¡¡¡PRESENTACIÓN CON VIDA DE LOS 43 ESTUDIANTES NORMALISTAS!!!**

**¡¡¡LIBERTAD A LOS PRESOS POLÍTICOS Y DE CONCIENCIA!!!**

**Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, a 07 de octubre de 2015.**